



Mari's Channel on YouTube: swaruu oficial
 Transcription: www.assemblyai.com/playground
 German Translation : deepL pro
 Layout inDesign: Helmut Neerfeld

All the images are screenshots from Mari's above mentioned video

My friends,
 I hope you are all doing very well. Thank you for coming by my channel once more.
 I am Mari „talking“ with my fingers again.

This information can be seen as science fiction or however the viewer sees best, and I upload this for entertainment purposes only. Still, I take my information very seriously for whoever has eyes to see.



Although we have detected gray alien Etorthan presence around Earth as early as December 6, and having in mind that they stated that they would not arrive until the 31st December 2023, they have now declared officially, at least for the other Federation star races, that the *Etorthan* pre-detachment or the first part of their group will be

arriving at the Andromedan biosphere ship *Viera* in high Earth orbit on the date December 2023. That means today for you watching my video the day it was published.

But the main Etorthan detachment, the one which will actively conduct an auditory and full situational check of the entire region, is still scheduled to arrive on the 31 December as said before. As a reminder for those of you who did not see the last *Space News* videos or who are new to my channel, the Etorthan is a tall gray race from the *Orion* region who are officially positive and are active members of the Galactic Federation and which are representing the next step up from the Local Federation level which oversees this solar system. The Galactic Federation has a council which oversees a level or a region. In this case there is one for Earth and then there is one for this entire solar system which includes the one for Earth and all the other councils which oversee all the other planets here.

The Etorthans' arriving represent the next level up of the Federation, the one which monitors, oversees and controls several solar systems which are close together and which also includes the triple

solar system of *Alpha Centauri A*, *Alpha Centauri B*, and *Proxima Centauri*. It also includes the star *Vega* and its solar system, as well as the *Hyades* star cluster among others.

Although the Etorthans are officially a positive so called „wise race“, they have had a lot of friction with another Federation star race, the *Urmah* Cats, which deeply distrust them. Another problem is that they are here to oversee that everything is all right and okay to the Higher Federation standards, standards that have not been disclosed and are dubious at best.

Furthermore, the Etorthans are not an emotional race and they work with cold, non empathetic logic, which makes them a very poor choice to represent the Higher Federation here in this solar system and while dealing with everything that has to do with Earth and its emotional humans.

So whatever is behind the reason why the Etorthans are here, representing a higher level of the Federation, remains dubious and therefore worrisome - and it becomes even more worrisome when we add all this to the great volume of extra data that has been arriving to us and to humans on Earth through some social media about the presence of gray alien races from *Orion* which do not have the best interests of humanity in mind, expressing this mildly.

As the *Urmites* have shared with humanity through other platforms, and they are correct, the emblems or symbols used by all the races which belong to the *Orion* Council use an *open triangle*, and the Etorthan symbol is in fact a letter „A“ crossed over with a horizontal line. It is also known that whenever that level of the Federation comes to oversee this solar system and Earth, with or without the Etorthan as their representatives, big changes happen on Earth - changes which are not in favor of the people.

Coming back to social media.

There are a lot of rumors that something big is going to happen next year, or for the next as well. And there are even some rumors that something big may happen on December 26 this year, that is, next week. There is even a web page that has a

second by second countdown to that event, a web page that I do not wish to share because I firmly believe it is simply more fear mongering.

Making all this worse, there are other indicators that big, unfavorable things are about to happen. For example, it is now known that the Cabal and its elite puppets caused the Maui, Hawaii fires to expel the normal population from those areas where they are building deep underground bases and private mansions for billionaires, also mostly underground.

Although this is now out in the conspiranoid alternative media already, what is not is that the same thing is happening in those same areas on the island of *Tenerife*, on the side of the Atlantic, where our drones and orbital sensors indicate that the same thing is happening there, as there is a lot of movement of construction equipment, as well as leaked information coming out of subcontractors which corroborate all this information - this last only for Hawaii, by the way.

If it quacks like a duck and it walks like a duck and it has feathers and swims, then it is a duck, right? Meaning that something big is cooking imminent, perhaps. And that is also aligned with the Higher Federation's presence here and its unempathetic Etorthan representatives.

Well, my friends, not necessarily so, as the construction of deep underground bases and private bunkers under Cabal billionaire mansions is nothing new, and neither are all those rumors of something big about to happen, as they are extremely common, and even more so in the past few years. The Cabal moves its mass media to misguide the people, while its three letter agencies plant information all over the place to confuse the population. So all this cannot be taken as a clear indication of nearly nothing.

They plant all this information precisely so the real indicators cannot be seen nor detected, as they are buried under several layers of disinformation and garbage. Yet we know that the Cabal does cause strong false flags and all kinds of events against the general population. So at the same time, as you must not take all those rumors about something imminent about to happen so

seriously, you must also keep your eyes open for possible false flags, because we all know that they do occur, yet rarely where and when they were predicted remember this.

Enjoy your life and be positive and happy, and do not help manifest ugly things, because that is precisely what the Cabal wants, and it is your creative attention. Yet, also keep your eyes open.

Now I must also address rumors that are closer to my group or about my group.

Athena Swaru answered a series of questions during her last live-show, and another series after, where she was hard pressed to answer complicated questions under pressure and with not much time between each one of them, and all this led to many things being dangerously misinterpreted. Taygetans and therefore this starship *Toleka* has always been able to defend itself in the case of any event and this does not mean that we are actually expecting any hostilities coming from the Federation, from *Etorthans*, or any other group. Grouping together a certain type of questions causes misleading information and results, even if they would be coming here with fully hostile intentions. The *Atorthans* are not the owners of the Galactic Federation, as it is made up of several thousands of other civilizations from all over the Galaxy, most of which are clearly very positive and loving in nature.

Here I've been addressing the troublesome or worrying parts of the Federation which concern Earth, and I have also exposed the Federation as a messy organization with unclear intentions, perhaps evil ones as well, yes. But this cannot include the other star races, which are clearly benevolent and are the vast majority of its members. The Federation in itself would not be able to conduct hostile action against any of its members, such as the *Taygetans* or the *Urmah*, without being stopped by all the other benevolent members who are also present in it.

When *Athena* said that the Federation would not be allowed to enter *Toleka*, and neither would the *Urmah* under any circumstances, it does not mean that any kind of violence is expected. I

think this is a case of bad editing, as those parts of the conversation or answers to those questions should have been left out and not published, as they can cause a serious diplomatic incident with the Federation, as they simply do not see why the *Taygetans* or the *Urmah* would need to defend themselves against them, and they would need to demand an explanation to all this, demand that would be logical and necessary, because publishing that without taking into account the consequences, and all in the name of being controversial and showing resolve to fight, can only cause those benevolent members to ask themselves what is up with us - as they would now see us as the ones who are the aggressive instigators, when in fact we are not.

Critical and sensitive information such as this one cannot be loosely published without taking into account precise and correct diplomatic wording. It is correct that we do not like to follow uncertain or dubious Federation laws and directives which make no sense, such as the *Prime Directive*, which only applies to some and not to all star races. So, yes, the *Local Galactic Federation* is quite obscure and misleading, and that unclear attitude is also what breeds these kinds of unnecessary diplomatic incidents I'm talking about.

So, no, we are not expecting any hostile incident, because the only things that can happen are uncomfortable situations and diplomatic friction because of the decisions and regulations we decided to take, us and the *Urmah*, to not cooperate with the Federation and its auditory or whatever it really is. And these decisions were taken precisely because the *Taygetans* and the *Urmah* do not agree with the obscurity and permissiveness the *Local Galactic Federation* has repeatedly demonstrated with us and with all that has to do with planet Earth.

So for our own ethical reasons, their representatives will not be allowed on board our group's ships, the *Toleka* and the *Avion I*. But that does not mean that we need or must defend ourselves in any hostile manner.

We do not know who those Etorthan are as people, so we cannot know what they are really up to, and perhaps they are even good chaps.

But the problem here is that thanks to the Federation's obscurity, we do not know this. Therefore, we act with caution and much skepticism to their supposed benevolent intentions, as history has taught us that they tend not to be trustworthy, as the Urmah has stated now about dubious incidents between us and the Federation.

It is now no less than four times that our Internet is cut. And the problem is always at the Viera server stations under Federation control. The last time was a few days ago. We simply were cut off for several days. And when we reported that to the technicians at the Viera they took over 24 hours to respond, reconnecting us to the web and stating this time that the problem was that a little rat had gnawed at the cables breaking them. „*A little rat was at fault*“. Their exact words.

It is always us who lose Internet connection and no one else, except for the Urmah last time, who also lost connection. And this is strange enough and quite unbelievable, because of all the cables there, which must be in the thousands, *the little rat had to choose the one which feeds the Taygetan servers*.

I do not believe they are telling us the truth, as it is clear to me that they want to bother us, perhaps transmitting the unclear message that they do not like *me* to transmit these kinds of videos and messages. The unclear message that we know is quite clear, as it is obviously the case. But as you, my friends, can see, and however, is repeatedly cutting us off the Internet in the Viera as well, I always manage to upload a video every single day up to now.

So, as you can see, with or without Internet in Toleka, we can always find a way. These are the kinds of incidents that make us see reasons to distrust the Federation, or at least some of the people in charge within this Local Federation. Yet in no way does it mean that we are preparing for a war of any kind.

The Federation is complicated and it is a mess,

but it is made of loving members, at least mostly. And yes, I like to expose its problems and everything that we do not agree with, or that looks like a lack of ethics, permissiveness or compliance with dark forces of whatever nature.

I guess that in the following days and weeks, we may be able to see all this picture more clearly. And I will be reporting everything to you, my friends, but in a diplomatically correct way.

Thank you for watching my video and for liking and subscribing.

I appreciate it a lot and I hope to see you here next time.

Be very well and take care, especially now, at this time of the year.

With much love,
your friend

Mari Swaruu





Deutsche Übersetzung

Ihr Lieben!

Ich hoffe, es geht euch allen gut. Danke, dass ihr wieder auf meinem Kanal vorbeischaut.

Hier bin ich, Mari, die wieder mit ihren Fingern „spricht“.

Man kann diese Informationen als Science Fiction betrachten oder wie auch immer der Zuschauer das am besten sieht, und ich lade sie nur zu Unterhaltungszwecken hoch. Dennoch nehme ich meine Informationen sehr ernst für alle, die Augen haben, sie zu erkennen.

Wir haben schon am 6. Dezember die Anwesenheit der grauen Außerirdischen, der Etorthaner, in der Nähe der Erde erkannt, und wenn man berücksichtigt, dass sie angekündigt haben, nicht vor dem 31. Dezember 2023 einzutreffen, haben sie jetzt offiziell erklärt, zumindest für die anderen Sternenvölker der Föderation, dass das etorthanische Vorauskommando ihrer Gruppe im Dezember 2023 auf dem andromedanischen Biosphärenschiff Viera im hohen Erdorbit eintreffen wird - also heute, wenn du dir mein Video anschaust, genau an dem Tag, an dem es veröffentlicht wird.

Das Hauptkommando der Etorthaner, das die gesamte Region aktiv auf Herz und Nieren prüfen wird, soll jedoch wie gesagt erst am 31. Dezember eintreffen. Zur Erinnerung für alle, die

die letzten „Space News“-Videos nicht gesehen haben oder die neu auf meinem Kanal sind: Die Etorthaner sind eine große graue Rasse aus der Orion-Region, die offiziell als positiv eingestuft werden und aktive Mitglieder der Galaktischen Föderation sind und die nächste Stufe nach der Lokalen Föderation darstellen, die dieses Sonnensystem überwacht. Die Galaktische Föderation hat einen Rat, der eine Ebene oder eine Region beaufsichtigt. In diesem Fall gibt es einen Rat für die Erde und einen für das gesamte Sonnensystem, zu dem der Rat für die Erde und alle anderen Gremien gehören, die alle anderen Planeten hier beaufsichtigen.

Die Etorthaner sind die nächsthöhere Ebene der Föderation, die mehrere nahe beieinander liegende Sonnensysteme überwacht und lenkt, darunter auch das Dreifach-Sonnensystem Alpha Centauri A, Alpha Centauri B und Proxima Centauri. Auch der Stern Vega und sein Sonnensystem sowie der Sternhaufen der Hyaden gehören dazu.

Obwohl die Etorthaner offiziell eine positive so genannte „Weise Rasse“ sind, hatten sie viele Reibereien mit einer anderen Sternenspezies der Föderation, den Urmah Cats, die ihnen zutiefst misstrauen. Hinzu kommt, dass sie hier sind, um zu überwachen, dass alles in Ordnung ist und den Standards der Höheren Föderation entspricht,

Standards, die nicht offengelegt wurden und bestenfalls zweifelhaft sind.

Darüber hinaus sind die Etorthaner keine emotionale Rasse und arbeiten mit kalter, nicht empathischer Logik, was sie zu einer sehr schlechten Wahl macht, um die Höhere Föderation hier in diesem Sonnensystem zu repräsentieren, wenn es um alles geht, was mit der Erde und ihren emotionalen Menschen zu tun hat.

Was auch immer also hinter dem Grund steckt, warum die Etorthaner hier sind und eine höhere Ebene der Föderation repräsentieren, bleibt zweifelhaft und daher besorgniserregend - und es wird noch besorgniserregender, wenn wir all dies zu der großen Menge an zusätzlichen Daten hinzufügen, die uns und die Menschen auf der Erde durch einige soziale Medien über die Anwesenheit grauer außerirdischer Rassen aus dem Orion erreicht haben, die nicht die besten Interessen der Menschheit im Sinn haben, um es milde auszudrücken.

Die Urmiter haben der Menschheit über andere Plattformen mitgeteilt, dass die Embleme oder Symbole aller Rassen, die dem Rat von Orion angehören, ein offenes Dreieck verwenden, und das Symbol der Etorthaner ist in der Tat ein Buchstabe „A“, der mit einer horizontalen Linie gekreuzt ist. Es ist auch bekannt, dass immer dann, wenn diese Ebene der Föderation dieses Sonnensystem und die Erde beaufsichtigt, mit oder ohne die Vertreter der Etorthaner, große Veränderungen auf der Erde stattfinden - Veränderungen, die nicht im Sinne der Menschen sind.

Ich komme zurück zu den sozialen Medien.

Es gibt viele Gerüchte, dass im nächsten Jahr oder auch im übernächsten etwas Großes passieren wird. Und es gibt sogar einige Gerüchte, dass am 26. Dezember dieses Jahres, also nächste Woche, etwas Großes passieren könnte. Es gibt sogar eine Webseite mit einem Countdown, der Sekunde für Sekunde bis zu diesem Ereignis herunterzählt - eine Webseite, die ich nicht teilen möchte, weil ich fest davon überzeugt bin, dass es sich dabei nur um Panikmache handelt.

Erschwerend kommt hinzu, dass es weitere An-

zeichen dafür gibt, dass große, ungünstige Dinge passieren werden. So ist inzwischen bekannt, dass die Kabale und ihre elitären Marionetten die Brände auf Maui, Hawaii, verursacht haben, um die normale Bevölkerung aus den Gebieten zu vertreiben, in denen sie unterirdische Stützpunkte und Privatvillen für Milliardäre bauen, die ebenfalls überwiegend unterirdisch liegen.

Auch wenn dies in den alternativen Verschwörungsmagazinen bereits bekannt ist, ist nicht bekannt, dass dasselbe in denselben Gebieten auf der Insel Teneriffa auf der Seite des Atlantiks passiert, wo unsere Drohnen und Orbital-Sensoren darauf hinweisen, dass dort dasselbe passiert, denn es gibt viele Bewegungen von Baumaschinen sowie durchgesickerte Informationen von Subunternehmern, die alle diese Informationen bestätigen - letzteres gilt nur für Hawaii, nebenbei bemerkt.

Wenn etwas wie eine Ente quakt, wie eine Ente läuft, Federn hat und schwimmt, dann ist es eine Ente, richtig? Das bedeutet, dass etwas Großes im Anmarsch ist, vielleicht. Und das passt auch zur Anwesenheit der Höheren Föderation hier und ihren gefühllosen Etorthanischen Abgesandten.

Nun, Ihr Lieben, das ist nicht notwendigerweise so, denn der Bau von unterirdischen Basen und privaten Bunkern unter den Villen der Kabale-Milliardäre ist nichts Neues, und auch all die Gerüchte über etwas Großes, das bevorsteht, sind nicht neu, denn diese Gerüchte sind sehr verbreitet, und in den letzten Jahren noch mehr. Die Kabale steuert ihre Massenmedien, um die Menschen in die Irre zu führen, während ihre Agenturen mit drei Buchstaben überall Informationen platzieren, um die Bevölkerung zu verwirren. Daher kann all dies auch nicht als klares Indiz für fast nichts gewertet werden.

Sie platzieren all diese Informationen genau so, dass die realen Indikatoren weder gesehen noch erkannt werden können, da sie unter mehreren Schichten von Desinformation und Müll begraben sind. Wir wissen jedoch, dass die Kabale sehr wohl mit „false flags“ und allen möglichen Ereignissen gegen die allgemeine Bevölkerung vorgeht. Genauso wie man all die Gerüchte über ein bevorstehendes Ereignis nicht so ernst nehmen darf, muss man gleichzeitig die Augen nach

möglichen False Flags offen halten, denn wir alle wissen, dass es sie gibt, aber nur selten, wo und wann sie vorhergesagt wurden.

Genieße dein Leben, sei positiv und fröhlich und hilf nicht dabei mit, hässliche Dinge zu manifestieren, denn das ist genau das, was die Kabale will, deine kreative Aufmerksamkeit. Aber halte auch deine Augen offen.

Jetzt muss ich mich auch mit Gerüchten befassen, die sich auf meine Gruppe oder über meine Gruppe beziehen.

Athena Swaruu beantwortete während ihrer letzten Live-Show eine Reihe von Fragen und danach eine weitere Reihe, bei der sie unter Zeitdruck stand und nicht viel Zeit hatte, um komplizierte Fragen zu beantworten, was dazu führte, dass zahlreiche Dinge gefährlich falsch interpretiert wurden. Wir Taygetaner und damit auch das Starship Toleka waren schon immer in der Lage, uns im Falle eines Falles zu verteidigen, was nicht bedeutet, dass wir tatsächlich Feindseligkeiten seitens der Föderation, der Etortherner oder einer anderen Gruppe erwarten. Die Zusammenfassung einer bestimmten Art von Fragen führt zu irreführenden Informationen und Ergebnissen, selbst wenn sie mit völlig feindlichen Absichten hierher kommen würden. Die Etortherner sind nicht die Eigentümer der Galaktischen Föderation, denn sie besteht aus mehreren tausend anderen Zivilisationen aus der ganzen Galaxis, von denen die meisten eindeutig sehr positiv und liebevoll eingestellt sind.

Ich habe hier die lästigen oder beunruhigenden Teile der Föderation angesprochen, die die Erde betreffen, und ich habe die Föderation auch als eine chaotische Organisation mit unklaren Absichten, vielleicht auch bösen, entlarvt, ja. Aber das kann nicht die anderen Sternenvölker einschließen, die eindeutig wohlwollend sind und die große Mehrheit der Mitglieder ausmachen. Die Föderation an sich wäre nicht in der Lage, feindselige Aktionen gegen eines ihrer Mitglieder, wie die Taygetaner oder die Urmah, durchzuführen, ohne von all den anderen wohlwollenden Mitgliedern, die ebenfalls in ihr vertreten sind,

aufgehalten zu werden.

Als Athena sagte, dass die Föderation die Toleka unter keinen Umständen betreten darf, genauso wie die Urmah es sagten, bedeutete das nicht, dass irgendeine Art von Gewalt zu erwarten ist. Meiner Meinung nach handelt es sich hier um einen Fall von schlechtem Redigieren, denn diese Teile des Gesprächs oder die Antworten auf diese Fragen hätten weggelassen und nicht veröffentlicht werden sollen, da sie zu einem ernsthaften diplomatischen Zwischenfall mit der Föderation führen können, da diese schlichtweg nicht einsieht, warum die Taygetaner oder die Urmah sich gegen sie verteidigen sollten, und sie eine Erklärung zu all dem verlangen müsste. Diese Forderung wäre logisch und notwendig, denn eine Veröffentlichung ohne Berücksichtigung der Konsequenzen, und das alles im Namen der Kontroverse und des Kampfeswillens, kann nur dazu führen, dass sich die wohlwollenden Mitglieder fragen, was mit uns los ist - denn sie würden uns jetzt als die aggressiven Anstifter sehen, obwohl wir das in Wirklichkeit nicht sind.

Kritische und sensible Informationen wie diese können nicht einfach so veröffentlicht werden, ohne auf eine präzise und korrekte diplomatische Formulierung zu achten. Es ist richtig, dass wir uns nicht gerne an unsichere oder zweifelhafte Gesetze und Richtlinien der Föderation halten, die keinen Sinn ergeben, wie zum Beispiel die Oberste Direktive, die nur für einige und nicht für alle Sternenvölker gilt. Ja, die Lokale Galaktische Föderation ist ziemlich intransparent und irreführend, und diese unklare Haltung ist auch der Grund für die unnötigen diplomatischen Zwischenfälle, von denen ich spreche.

Nein, wir erwarten keinen feindlichen Zwischenfall, denn das Einzige, was passieren kann, sind unangenehme Situationen und diplomatische Reibereien aufgrund der Entscheidungen und Richtlinien, die wir getroffen haben, wir und die Urmah, um nicht mit der Föderation und ihrem Auditorium oder was auch immer es wirklich ist, zusammenzuarbeiten. Und diese Entscheidungen wurden genau deshalb getroffen, weil die Tayge-

taner und die Urmah nicht mit der Intransparenz und Nachgiebigkeit einverstanden sind, die die Lokale Galaktische Föderation regelmäßig wiederholte, wenn es um uns und alles, was mit dem Planeten Erde zu tun hat, ging.

Aus ethischen Gründen werden ihre Vertreter nicht an Bord der Raumschiffe unserer Gruppe, der Toleka und der Avion I, gelassen. Das bedeutet aber nicht, dass wir uns in irgendeiner Weise verteidigen müssen.

Wir wissen nicht, wer diese Etorthaner als Individuen sind, also können wir nicht wissen, was sie wirklich vorhaben, und vielleicht sind sie sogar gute Kerle.

Aber das Problem ist, dass wir das dank der Intransparenz der Föderation nicht wissen. Deshalb handeln wir mit Vorsicht und viel Skepsis gegenüber ihren vermeintlich wohlwollenden Absichten, denn die Geschichte hat uns gelehrt, dass sie tendenziell nicht vertrauenswürdig sind, wie die Urmah jetzt über dubiose Vorfälle zwischen uns und der Föderation festgestellt hat.

Es ist jetzt schon vier Mal vorgekommen, dass unser Internet gekappt wurde. Und immer liegt das Problem bei den Viera-Serverstationen, die unter Kontrolle der Föderation stehen. Zuletzt war das vor ein paar Tagen der Fall. Wir waren einfach für mehrere Tage abgeschnitten. Als wir das den Technikern auf der Viera meldeten, dauerte es über 24 Stunden, bis sie uns wieder mit dem Internet verbunden haben und dieses Mal erklärten, dass das Problem darin bestand, dass eine kleine Ratte an den Kabeln genagt hatte und sie beschädigt hatte. „Eine kleine Ratte war schuld“. Das sind ihre genauen Worte.

Es sind immer wir, die die Internetverbindung verlieren, und niemand sonst, außer den Urmah das letzte Mal, die auch die Verbindung verloren haben. Und das ist seltsam genug und ziemlich unglaublich, denn von all den Kabeln dort, die in die Tausende gehen müssen, musste sich die kleine Ratte das aussuchen, das die Taygetan-Server speist.

Ich glaube nicht, dass sie uns die Wahrheit sagen, denn für mich ist klar, dass sie uns ärgern wollen

und vielleicht die unklare Botschaft übermitteln, dass sie nicht wollen, dass ich diese Art von Videos und Nachrichten übermittle. Die Botschaft, so nebulös sie auch sein mag, ist ganz klar, denn sie ist offensichtlich. Aber wie ihr sehen könnt, mein Freunde, und obwohl uns auch auf der Viera immer wieder das Internet gekappt wird, schaffte ich es bis jetzt immer, jeden Tag ein Video hochzuladen.

Du siehst also, ob mit oder ohne Internet auf der Toleka, wir finden immer einen Weg. Das sind die Art von Vorfällen, die uns Anlass geben, der Föderation zu misstrauen, oder zumindest einigen der Verantwortlichen in dieser lokalen Föderation. Das bedeutet aber keineswegs, dass wir uns auf einen Krieg vorbereiten.

Die Föderation ist kompliziert und chaotisch, aber sie besteht aus liebevollen Mitgliedern, zumindest überwiegend. Und ja, ich decke gerne ihre Probleme auf und alles, mit dem wir nicht einverstanden sind oder das nach mangelnder Ethik, Nachgiebigkeit oder Nachgiebigkeit gegenüber dunklen Mächten, welcher Art auch immer, aussieht.

Ich denke, dass wir in den nächsten Tagen und Wochen in der Lage sein werden, dieses Bild klarer zu sehen, und ich werde euch, meine Freunde, über alles berichten, aber auf eine diplomatisch korrekte Weise.

Danke, dass ihr euch mein Video angesehen habt und dass ihr es geliked und abonniert habt.

Ich weiß das sehr zu schätzen und hoffe, wir sehen uns beim nächsten Mal wieder.

Alles Gute und pass auf euch auf, besonders jetzt in dieser Zeit des Jahres.

Von ganzem Herzen,
Eure

Mari Swaruu

Helmut Neerfeld, 20. Dezember 2023